

Acerca de los miembros avanzados y nuestra comunidad

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 31, 2021](#)

Aquellos que son avanzados en este lugar y se han ganado el honor, se espera que manejen esto de una manera apropiada, por el bien de ellos mismos y de la comunidad en general.

Mucha gente me ha dado mierda sobre, por ejemplo, la limpieza de este lugar, con una persona con 52 mensajes a lo largo de 3 años, que afirmó jactanciosamente que se preocupaba por Satanás. Siento decirlo, pero siendo objetivo, aquí no había avance. No hay ética de trabajo. Nada. El resto es historia emocional.

No te preocupas por Satanás si eres un Sumo Sacerdote y no haces algún trabajo para Él diariamente, o en el peor de los casos, semanalmente. Ni siquiera pasarte a saludar o dar algún consejo a una persona que se acaba de unir y está completamente perdida. Esa es la realidad. Yo tengo un punto de vista diferente con respecto a eso. Es lo mismo que querer los beneficios de ser un padre ausente.

Si vas a ser ese tipo de padre que abandona a su descendencia, y viene cuando su hijo tiene como 30 años y es millonario, a pedirles «Hey, yo soy tu papi». Realmente apestas. No te mereces a tu hijo. Debería echarte. No vienes de vez en cuando, cada seis meses, sólo para escupir a la cara de la gente o tener una rabieta e irte. Eso es una falta de respeto.

En este caso, me reservo el derecho de pensar que muchos miembros, han tenido mucho más valor y honor que estos ejemplos. Y ya que me toca hablar de esto, solo tengo gratitud para estos miembros.

Uno puede no tener tiempo, otro puede no ser capaz, todo el mundo tiene problemas. La pregunta sigue siendo, ¿usted da, para que pueda tomar? Eso es importante aquí.

Del mismo modo, una comunidad reforzada y fortalecida debe ser disfrutada por las personas que se adhieren a ella, en las buenas y en las malas. Y aquí hay mucha, mucha gente así. De hecho, hay un exceso de dichas personas.

Además, muchos miembros avanzados, tanto si la gente lo entiende como si no, su palabra importa. Eso no quiere decir que tengas que hacer un personaje de plástico aquí, pero ten en cuenta este hecho. Una persona intentó publicar una queja sobre esta realidad natural, que decía en ella, «¿por qué la palabra de algunas personas importa 100 a 1» en comparación con otras personas?

Pues por la misma razón por la que los consejos financieros de Warren Buffet importan 100 a 1 comparados con los de Joe el arruinado. Porque es la realidad. No se puede cambiar.

A medida que uno crece dentro de esta comunidad, tiene responsabilidad consigo mismo y con otras personas. No se trata sólo del número de mensajes. Algunas personas pueden postear con poca frecuencia, pero el hecho de que han estado avanzando en el camino se nota. El poder conlleva en cierta medida responsabilidad. Es la cadena natural de las cosas.

Generalmente algunas personas a lo largo de los años [los que siempre no importan o no hacen mucho] tienden a quejarse de la «Comunidad». La Comunidad, mis corazones sangrantes, que me dan esta argumentación, somos todos nosotros. Otros contribuyen menos y otros más. Pero es la suma general de todos.

JoS tiene de hecho la mejor "Comunidad" en lo que a foros espirituales y demás se refiere. No hay lugar en la red donde la gente reciba más ayuda que aquí sobre estos temas. Pero ya que somos todos juntos JoS, tenemos que asegurarnos de tener nuestro propio estándar también. En ese caso, mejoramos en esto también.

Todos los que son verdaderos satanistas, ya saben, los Dioses cuidan especialmente a la gente que trabaja para ellos, a los educadores, a los que ayudan, comparten información, e incluso tienen aportaciones valiosas. Han sido muchas las veces que un solo comentario o una declaración me ha llevado personalmente a un conjunto de una red de información extremadamente importante, que puede ser devuelta a la comunidad en cierto sentido.

Así que quien se queja de una comunidad pobre, o de una que funciona mal, en el fondo lo que está haciendo es mejorar esa comunidad. Si quieres mejorarla, hazte mejor. Esa es la idea del satanismo.

Por último, hay mucha gente que se calla aunque su palabra importe. Puede que no te des cuenta pero un comentario que hagas puede salvar a alguien de la condenación. Piensa por ejemplo cuantas veces se ha contestado a una persona que preguntaba por el suicidio. Sí, a nuestra manera, hemos salvado esta vida. Y probablemente a otra vida que lea esto y quiera acabar consigo misma.

Antes de que Mercurio retrógrado golpee ahora y los kikes vayan una vez más a la embestida espiritual [que frecuentemente causa estallidos de problemas], pero conscientes de lo anterior, mantengan a Satanás en mente, mantengan sus cabezas en alto, y recuerden que estamos haciendo un gran trabajo. Pero siempre puede ser mejor.

El enemigo trabaja por la desunión, la desmoralización, el miedo y, sobre todo, la desinformación. Eso no quiere decir que si uno es engañado sea el enemigo. El enemigo hace esto como misión de su vida.

Todo lo que decían del satanismo no era más que una campaña de desinformación para empezar, calumnias contra nuestros Dioses Paganos. Lo descubrimos PRACTICÁNDOLO, para ser el otro caso.

Nuestro colectivo es tan bueno como lo es la suma de nuestros caracteres individuales. Eso es lo que es la «Comunidad». Esta comunidad siempre será tan buena como la suma de sus miembros. Será tan activa como su actividad. Y llegará tan alto como nosotros queramos que llegue, tirando de ella por nuestra cuenta.

Ninja 666 dijo:

Estoy de acuerdo, si eres una persona de categoría. Pero el Sumo Sacerdote Cobra, por ejemplo, tiene el conocimiento y la habilidad para lidiar con este tipo de cosas.

Si algo se va de las manos, los miembros más experimentados también entran y ayudan, en caso de que la desestabilización pueda ser una preocupación, para añadir la «presión de grupo», mostrando el apoyo social, etc, que estamos juntos como comunidad.

Los novatos, por ejemplo, como ya ha ocurrido en este hilo, tienen que hacer preguntas.

Los perdedores y los don nadies que entran y hacen preguntas a veces poco sensibles, insultantes o irrespetuosas, o que directamente postean sólo para sembrar la discordia, rara vez o nunca ganan terreno y son fácilmente tratados por los administradores y los miembros experimentados. Los habituales trolls, judíos e infiltrados son algo común y la mayoría de los miembros veteranos son conscientes de ello. O necesitan experimentarlo.

Es en los grupos que están fuera de estos foros donde suele ocurrir cualquier tipo de desmoralización. Y eso es, por lo que supongo, los judíos y los infiltrados. No satanistas espirituales.

Si eres un Satanista Espiritual con posición, y estás de alguna manera en una posición en la que si dudas de los foros de la Alegría de Satán, o cualquier cosa, podría causar olas gigantes de desmoralización a través de los rangos inferiores --- esa es la respuesta justo ahí: son rangos inferiores.

El «ethos» habitual de los niveles inferiores a los superiores es generalmente el mismo. Existe un «mínimo común denominador» para todos nosotros. Así que cualquier pregunta no supone ninguna amenaza para la estabilización de los foros.

Es posible que los niveles superiores tengan que elaborar una respuesta más exhaustiva, pero en general rara vez o nunca hay una pregunta que suponga una amenaza, si es que la hay.

En tiempos en los que hay un ataque gigantesco con maldiciones, e infiltrados atacando los foros, etc., creo que es mejor recordar a los miembros experimentados y veteranos que den su opinión. Que es importante en la discusión social general, mostrar consenso en temas y opiniones, y apoyo. Como todos tenemos caracteres y personalidades diferentes, los distintos miembros responden de forma diferente a las distintas aportaciones aquí.